



学校経営の4つのキーワード

④「ワーク・ライフバランス」

・風通しのよい職場づくり



被災地へ 届け!

能登半島地震への募金活動

能登半島地震では、多くの尊い命が犠牲となりましたこと、心からご冥福をお祈り申し上げます。また、現在もお避難生活を余儀なくされている方も多くいらっしゃいます。そのような方に対し、奉仕委員会と生徒会執行部が募金活動を行いました。毎朝、たくさんの生徒が立ち止まって募金をし、おかげで4万円以上の義援金が集まりました。生徒自らが自主的に行動し、その志に賛同する人が多数いたことは、大津中の誇りだと嬉しく思います。今後もいろいろな形で被災地への支援を続けてまいります。

時間を守る!

朝の声かけ運動



先週から生徒会役員と生活委員会が協力して、朝の声かけ運動を行っています。寒くなり、8時までに昇降口通過ができていない生徒が増えていましたが、この取組のおかげで遅刻者が大幅に減りました。大きな声で「急いでください、8時になりますよ!」と呼びかけている姿はとても頼もしく見えます。ありがとうございます!

地域未来塾 閉講式



お世話になりました!

1月23日(火)大津町教育委員会が主催する「地域未来塾」の閉講式がありました。「地域未来塾」とは、地域学校協働活動の一環として、退職された先生やボランティアの方が中学生3年生に学習支援を行う事業です。本校からは8人が参加しており、8月からの5ヶ月間、毎週火曜日の夕方に数学の学習を重ねてきました。生徒の感想には「未来塾でしっかり勉強できたので、授業中自信を持って発表できるようになりました」という内容もありました。お世話いただきました関係者の皆様にご心よりお礼申し上げます。